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В Екатеринбурге 
продолжается 
реконструкция дорожно-
транспортной развязки 
у концерна «Калина» 
(переулок Базовый – улица 
Комсомольская – Сибирский 
тракт). Согласно контракту, 
специалисты из Москвы, 
ведущие работы, должны 
сдать объект в эксплуатацию 
к декабрю 2024 года, 
но губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ поставил 
задачу открыть движение 
по новым путепроводам 
в августе 2023-го, когда 
уральская столица будет 
отмечать 300-летний юбилей. 
Корреспондент «Областной 
газеты» Юлия БАБУШКИНА, 
побывав  на стройплощадке 
и пообщавшись с рабочими, 
выяснила: они прилагают 
максимум усилий, чтобы 
выполнить поручение главы 
региона. 

Развязка у «Калины» соеди-
няет сразу три района Екате-
ринбурга – Октябрьский, Ки-
ровский и Чкаловский, где в 
общей сложности проживает 
680 тысяч человек. Ежедневно 
она пропускает через себя бо-
лее 30 тысяч автомобилей, дви-
жение здесь практически всег-
да затруднено. К реконструк-
ции объекта власти уральской 
столицы планировали присту-
пить еще 15 лет назад, но про-
ект оказался слишком дорого-
стоящим, поэтому его перио-
дически откладывали. 

В 2021 году при поддерж-
ке губернатора Евгения Куйва-
шева его удалось включить в 
нацпроект «Безопасные каче-
ственные дороги». Генераль-
ным подрядчиком стал екате-
ринбургский филиал москов-
ской компании «Альмакор-
Груп», возводивший мост че-
рез Нижнетагильский пруд.   

По проекту столичные спе-
циалисты должны постро-
ить две 850-метровые эстака-
ды вдоль действующего моста 
от переулка Базового до дубле-
ра Сибирского тракта, а так-
же 105-метровый путепровод 
через железнодорожную ли-
нию Шарташ – Егоршино. Па-
раллельно им необходимо пе-
ренести все коммунальные се-
ти, обустроить съезды с эста-
кад и пешеходные зоны, уста-
новить шумозащитные экра-
ны. Как только новый транс-
портный узел начнет функци-
онировать, старый мост будет 
разобран – его тоже выстро-
ят заново (см. «ОГ» №205 от 

03.11.2021 г.).

– На самом деле рекон-
струкцию развязки у «Кали-
ны» рано или поздно городу 
пришлось бы делать: действу-
ющий путепровод – в аварий-
ном состоянии, шатается и ед-
ва выдерживает такую мощ-
ную транспортную нагрузку. 
Мы убедились в этом сразу, как 
только начали работы, – гово-
рит руководитель проекта Вя-
чеслав Назаров.

Общая стоимость работ – 
почти 6,5 млрд рублей, на се-
годня это крупнейший дорож-
но-транспортный проект Ека-
теринбурга. Городские власти 
ожидают, что за счет рекон-
струкции пропускная способ-
ность развязки вырастет бо-
лее чем в два раза – с пяти до 
12  тысяч автомобилей в час. 
Благодаря этому жители трех 
микрорайонов уральской сто-
лицы смогут наконец освобо-
диться от многочасовых про-
бок. 

В режиме 
многозадачности 

Сегодня на стройплощад-
ках у концерна «Калина» прак-
тически в круглосуточном ре-

жиме работают 200 специали-
стов и 40 единиц техники. 

– Эстакада правого проез-
да практически готова: смон-
тированы все 26 опор, уложе-
но 19 пролетных строений 
из 25. Длина одного пролета 
– 33 метра. По эстакаде лево-
го проезда пока смонтирова-
ны 15 опор, пролетные стро-
ения на них укладываем поэ-
тапно. Проблем с поставкой 
стройматериалов нет, опера-
тивно их подвозим, – расска-
зывает заместитель началь-
ника стройучастка Дмитрий 
Летягин. 

Мы находимся на месте, где 
идут работы по возведению 
путепровода через железно-
дорожную линию Шарташ – 
Егоршино. 

– Все опоры установлены, 
уложены два из трех пролетов, 
третий надвинем в ближай-
шие дни. Работаем в тесном 
контакте с железнодорожни-
ками: они периодически пре-
доставляют нам так называ-
емые технологические окна, 
когда движение составов при-
останавливается и контактная 
сеть отключается от электри-
чества, – объясняет Дмитрий 
Летягин. 

Отдельная история – инже-
нерные сети, попавшие в зону 
реконструкции транспортно-
го узла. С ними у строителей 
много хлопот. Тепло-, газо- и 
водопроводные трубы во мно-
гих местах сильно изношены, 
кроме того, некоторые из них 
проложены не вдоль действу-
ющего путепровода, а попе-
рек. В итоге их приходится пе-
рекладывать заново – согласно 
нормам производства работ и 
эксплуатации. 

– Все схемы выноса сетей 
согласованы с коммунальны-
ми предприятиями Екатерин-
бурга, мы на связи каждый 
день, и если какие-то вопросы 

возникают, решаем их опера-
тивно, – добавляет Дмитрий 
Летягин. 

Потоки упорядочат

Движение автотранспорта 
через развязку на время рекон-
струкции не останавливается. 

– Мы специально снача-
ла делаем новые путепрово-
ды и только потом перейдем 
на старый – так люди смогут 
беспрепятственно переме-
щаться из своих микрорайо-
нов в центр города и обратно. 
Современные технологии это 
позволяют, – поясняет Вячес-
лав Назаров. 

Строящиеся эстакады бу-
дут двухполосными: по од-
ной можно будет выехать из 
Екатеринбурга в сторону Бе-
резовского, Режа, Тюмени, 

Челябинска, а по другой – в 
обратном направлении. Сто-
ять на перекрестках и делать 
лишние разворотные пет-
ли авто владельцам не при-
дется – движение будет тран-
зитным. При этом эстакады 
поднимут на несколько ме-
тров выше, чем старый мост. 
Последний, кстати, после ре-
конструкции станет четырех-
полосным. 

– Логистика будет макси-
мально удобной, и екатерин-
буржцы наверняка быстро 
освоят новый транспортный 
узел. Наша задача – сделать 
все максимально безопасно 
и в то же время комфортно, 
то есть без смешивания ав-
томобильных потоков во из-
бежание дорожных заторов, 
– резюмировал Вячеслав На-
заров.

После мюзикла 

«Екатерина Великая» 

началась моя карьера 

в музыкальном театре...

Нина ЧУСОВА,

новый главный 
режиссер Свердловского 
академического театра 
музыкальной комедии
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Его поздравляет Герой России, командир воздушного судна 
Airbus А321 авиакомпании «Уральские авиалинии» 
Дамир ЮСУПОВ:

– Уважаемый Сергей Николаевич! Поздравляю Вас 
с днем рождения! Ваш жизненный путь – отличный пример 
того, как высоко могут взлететь настоящие профессионалы. 
Вы создали одну из лучших авиакомпаний в стране, 
в которой я имею честь работать, и посвятили всю 
свою жизнь «небесной профессии». За эти годы Вы 
как талантливый руководитель заслужили уважение 
и любовь коллектива. Желаю Вам здоровья, семейного 
тепла и чистого неба.

Его поздравляют

депутат Государственной Думы Федерального 
Собрания РФ Антон ШИПУЛИН:

– Уважаемый Константин Юрьевич, с юбилеем!
От всей души поздравляю вас с 50-летием, желаю 

крепкого здоровья, бодрости духа и сил. Ваш извилистый 
карьерный путь – пример для подрастающего поколения. 
Вы всю свою жизнь, занимая различные должности – 
от слесаря-ремонтника до депутата Государственной 
Думы России, – работали на благо своего родного 
города Нижнего Тагила. Успехов вам в вашей работе, 
пусть все задуманное обязательно осуществится.

председатель Федерации профсоюзов Свердловской 
области Андрей ВЕТЛУЖСКИХ:

– Поздравляю Константина Юрьевича Захарова 
с днем рождения! Депутата, которого мы считаем 
депутатом от промышленности Урала, человека, 
понимающего и знающего жизнь тружеников, 
профессионала и нашего товарища! Успехов и побед!

СЕГОДНЯ | 31 марта основателю 
и генеральному директору 
авиакомпании «Уральские авиалинии»

Сергею 

СКУРАТОВУ

исполняется 73 года

СЕГОДНЯ | 31 марта депутату 
Государственной Думы Федерального 
Собрания РФ

Константину 

ЗАХАРОВУ

исполняется 50 лет

Дни рождения

стр. IV стр. II 

АЛ
ЕК

СЕ
Й

 К
УН

И
Л

О
В

СО СВОИМ СТРОИТЕЛЬНЫМ МАТЕРИАЛОМ:

 Дома, бани

 Внутренняя отделка 

 Печки, колодцы

 Теплицы

 Крыши, сайдинг

 Хозблоки 

 Веранды

 Заборы

 Ворота, калитки

 Фундаменты-отмостки 

СТРОИТЕЛЬНАЯ 
БРИГАДА

ВЫПОЛНЯЕМ ВСЕ ВИДЫ РАБОТ

ВНИМАНИЕ!

ПЕНСИОНЕРАМ 
СКИДКИ         до   23%!

РАБОТАЕМ БЕЗ ВЫХОДНЫХ!

8 (922) 298-56-22,  Михаил

Внутренняя отделка 

Развязку ускорят к августу
Движение по новым эстакадам у концерна «Калина» 
в Екатеринбурге планируется пустить к 300-летию города

«ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫЙ ПОДАРОК»

Более пяти лет вожу автобус №71 от поселка Исток 
до автостанции «Восточная». В пробках простаивали 
ежедневно – изрядно намучились. Сейчас, наблюдая за 
строительством, поражаюсь, насколько быстро возводятся 
очень громоздкие конструкции. И это совершенно не мешает 
полноценной жизни города. Очень надеюсь, что к юбилею 
Екатеринбурга новые эстакады удастся запустить. Это будет 
замечательный подарок екатеринбуржцам.

Дмитрий ВОРОТНИКОВ,
водитель

Практически каждые выходные оказываюсь на перекрестке 
Базового и Сибирского тракта. Конечно, из-за строительства 
развязки движение плотное. Но по-хорошему удивляет, как 
своевременно меняют знаки, светофоры, направления потоков 
машин в зависимости от того, как идет стройка. Чувствуется, что 
это не просто строители решили – пусть теперь все едут так, а это 
сделали люди, реально понимающие в организации дорожного 
движения и делающие это с умом.

Антон ТРЕТЬЯКОВ, 
автолюбитель

Нынешний год для 

региона – особый. 

Наша славная столица, 

Екатеринбург, отметит 

300-летие. Уже пошел 

отсчет дел, решений и 

событий, приуроченных 

к этой дате.

Редакция 
«Областной газеты» 
решила отметить 
ее по-своему. 

На страницах газеты мы 
будем рассказывать нашим 
читателям о самых крупных, 
важных и значимых 
инфраструктурных проектах, 
реализуемых к юбилею. 
О новых программах, 
стройках, объектах, 
которые помогут сделать 
любимый город еще лучше, 
красивее, современнее. 
Комфортнее для жизни, 
труда и отдыха. Интереснее 
и привлекательнее для гостей.

Открывает цикл 
публикаций материал 
о реконструкции развязки 
у концерна «Калина» – 
без преувеличения 
жизненно важной 
для сотен тысяч 
екатеринбуржцев 
дорожно-транспортной 
артерии. 

Вы узнаете уникальные 
подробности о том, 
как она будет выглядеть 
в обновленном варианте, 
насколько это позволит 
ускорить дорожный трафик 
и решить проблему пробок. 
А также – благодаря чьим 
усилиям и стараниям ее удастся 
ввести в работу на год раньше 
срока, в августе 2023-го. 
Сделав замечательный 
подарок Екатеринбургу и его 
жителям в юбилейный год.

Александр 
ЛАКЕДЕМОНСКИЙ, 
главный редактор 
«Областной газеты»

Материалы 
к 300-летию 
Екатеринбурга 
читайте здесь

Ежегодный, 25-й по счету доклад 
Уполномоченного по правам 
человека в Свердловской 
области Татьяна МЕРЗЛЯКОВА 
представила 22 февраля 
2023 года региональному 
Заксобранию. Документ 
опубликован в сегодняшнем 
номере. Специально для «ОГ»  
омбудсмен  обозначила самые 
важные его темы. 

В 2022 году по различным каналам 
в аппарат Уполномоченного 
по правам человека 
в Свердловской области 
обратились 48 294 человека.

Поступали жалобы на нарушение 
жилищных прав. Наиболее 
тревожные сигналы связаны 
с аварийной проблематикой 
и задолженностью по оплате 
услуг ЖКХ.  

Не утратила остроты тема 
защиты прав граждан, 
пострадавших от мошеннических 
действий. Наши предложения 
по совершенствованию 
законодательства, деятельности 
государственных органов в целях 
пресечения мошенничества 
в сфере финансовых операций 
были услышаны Президентом. 
Он поставил задачу принять меры, 
не позволяющие мошенникам 
уйти от ответственности, 
и возмещать причиненный людям 
ущерб. Продолжаем эту работу.

В сфере защиты прав осужденных 
считаем необходимым продолжить 
практику создания 
в регионе исправительных 
центров. Предлагаем открыть 
не менее двух центров социальной 
адаптации для освободившихся 
из мест лишения свободы.

Территориальная доступность 
первичной медицинской 
помощи – по-прежнему 
актуальный вопрос для жителей 
небольших населенных пунктов 
и отдаленных территорий. 
Предлагаем областному 
Минздраву провести анализ 
причин, приводящих 
к проблемам несвоевременного 
обеспечения пациентов 
льготными препаратами.

Безусловный приоритет – 
вопросы, связанные со 
специальной военной операцией. 
В ходе работы выездных 
приемных Уполномоченного 
в Еланском учебном центре, 
32-м военном городке 
и зоне проведения СВО 
нашим гражданам оперативно 
оказывалась помощь в решении 
многих вопросов.

В мобильную приемную 
Уполномоченного в зоне СВО 
на освобожденной территории 
Украины обратились более 
1 000 человек. К середине декабря 
2022 года в приемные поступило 
2 204 обращения. Большое 
количество обращений касалось 
оформления кредитных каникул, 
урегулирования проблем 
с выданными в мобилизационном 
пункте банковскими картами.

Удавалось решать вопросы 
приостановления исполнительных 
производств у военнослужащих 
из нашей области, уже 
находившихся в учебных центрах 
Южного военного округа. Лично 
посетила все подразделения 
Центрального военного округа 
в зоне СВО, а потому эти страницы 
доклада написаны искренне 
и отражают личные переживания.
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Уполномочена доложить

Доклад Уполномоченного по правам 

человека в Свердловской области 

официально опубликован сегодня 

в «Областной газете» (во вкладке 

«Документы») и на сайте pravo.gov66.ru

ЭКСКЛЮЗИВНОЕ ИНТЕРВЬЮ

Новый министр агропромышленного
комплекса и потребительского
рынка Свердловской области 

Анна Кузнецова – 
о приоритетных 
задачах ведомства 

Областная 

КОММЕНТАРИИ


